

## 虹中バレー部優勝 子ども会スポーツ交流会

第35回室蘭民報社旗 第44回胆振地域子ども会スポーツ交流会（胆振地域子ども会育成連絡協議会等主催）が、10月30日登別市で開催され、管内の子どもたちがミニバレーで友情を深め合いました。

出場は、小学生の部に6市町から7チーム、中学生の部に6市町から7チームが参加。

試合は、予選リーグに続き、成績上位チームによる決勝トーナメントが行われ、中学生の部で参加した虹中バレー部が、予選、決勝を通じ全勝し、圧倒的な強さで優勝を飾りました。



優勝した虹中バレー部の選手たち

平成28年度ボランティア懇話会（洞爺湖町ボランティア連絡協議会・洞爺湖町赤十字奉仕団主催）が、会員同士の連携強化と奉仕団の活動の充実化を目的に、11月21日健康福祉センターさわやかで、会員ら約20名が参加し今年初めて行われました。

同懇話会では、伊達市赤十字奉仕団5名を講師に招き、災害時の炊き出し訓練として災害救援用炊飯袋などを使用してカレーライス作りを実施しました。完成後には、出来上がったカレーライスを食べながら伊達赤十字奉仕団の方と情報交換や近況報告を行いました。

## 災害用炊飯袋でカレーライス調理 ボランティア懇話会

自分の運動能力を知り、体力づくりに役立てようと平成28年度町民体力テ



5分間走に挑む子どもたち

スト会（洞爺湖町スポーツ少年団主催）が、11月27日あぶた体育館で開かれました。

野球、剣道、水泳、スキーの各少年団約50人が参加して、腕立て伏せ、5分間走など5種目にチャレンジしました。

一方洞爺湖スポーツクラブ主催の町民体力テストも同時に開催され、65歳以上の町民約10人が、握力、上体起こしなど6種目に挑み、自分の運動能力を再確認しました。

## 町民体力テスト会 運動能力を再確認

## 自治会連合会創立10周年 地域の課題解決へ

洞爺湖町自治会連合会創立10周年を記念する式典・祝賀会が、11月27日、洞爺湖文化センターで開催され、会員など約140人が参加し、10年の節目を祝いました。

式典では福井政吉会長が「高齢化社会と向き合いながら、貴重な地域資源を大切にして、次の世代へ引き継いでいきたい」と挨拶しました。その後北海道町内連合会会长表彰伝達と洞爺湖町自治会連合会会長表彰が行われ、長年の労苦を称えました。

引き続き弁護士の芝垣美男さんを講師に、記念講演が行われ、ユーモア溢れる話で会場を大いに沸かせました。



節目を祝った洞爺湖自治会連合会創立10周年記念式典

# まちのわだい